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Bestsellerautor Daniel Prinz stellt neue Quellen vor zur „geplanten 

Massenmigration“ und Rassenvermischung. Die Dokumente zu diesen 

großangelegten offiziell genannten „Umsiedlungen“ kann jeder nachfolgend 

im Original einsehen. Eine Dokumentation. 

Mein letzter Artikel mit der Überschrift Bald 300 Millionen Moslems und 

Afrikaner in Europa? Volksaustausch und Islamisierung keine 

„Verschwörungstheorie“ hat deutschlandweit große Wellen geschlagen, da 
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selbst Skeptiker nun empört mit Schrecken feststellen, dass, wenn der 

Globale Migrationspakt der Vereinten Nationen im Dezember 2018 

abgesegnet wird, spätestens ab nächstem Jahr der ganze europäische 

Kontinent mit weiteren islamischen und afrikanischen Migranten buchstäblich 

im „biblischen Ausmaße“ überrollt werden wird. 

Die Dokumente zu diesen großangelegten offiziell genannten „Umsiedlungen“ 

kann übrigens jeder nachfolgend im Original einsehen: 

http://www.unhcr.org/dach/wp-

content/uploads/sites/27/2018/01/Kurzinformation_GCR_final-

revJan2018.pdf 

http://www.unhcr.org/dach/de/was-wir-tun/auf-dem-weg-zum-

globalen-pakt-fuer-fluechtlinge 

http://www.unhcr.org/dach/de/was-wir-tun/auf-dem-weg-zum-

globalen-pakt-fuer-fluechtlinge/der-umfassende-rahmenplan-fuer-

fluechtlingshilfemassnahmen 

https://refugeesmigrants.un.org/sites/default/files/180528_draft_r

ev_2_final_1.pdf 

https://ec.europa.eu/home-

affairs/sites/homeaffairs/files/20180503_declaration-and-action-

plan-marrakesh_en.pdf 

Bereits im Jahr 2000 diskutierte die UN öffentlich eine sogenannte 

„Austauschmigration“ für den europäischen Kontinent. Dass es bei dem 

ganzen Thema eigentlich nicht wirklich um echte Flüchtlinge geht und diese 

bloß als Alibi vorgeschoben werden, hat die Europäische Kommission im Juli 

2016 in einem Dossier auf ihrer Webseite klargestellt, in dem es eindeutig 

um einen „EU-Neuansiedlungsrahmen“ geht. Die geplante 

Massenmigration wird dabei von einem ganzen Netzwerk an Stiftungen und 

NGO’s durchgeführt – federführend durch den „Menschenfreund“ George 

Soros. 

http://www.unhcr.org/dach/wp-content/uploads/sites/27/2018/01/Kurzinformation_GCR_final-revJan2018.pdf
http://www.unhcr.org/dach/wp-content/uploads/sites/27/2018/01/Kurzinformation_GCR_final-revJan2018.pdf
http://www.unhcr.org/dach/wp-content/uploads/sites/27/2018/01/Kurzinformation_GCR_final-revJan2018.pdf
http://www.unhcr.org/dach/de/was-wir-tun/auf-dem-weg-zum-globalen-pakt-fuer-fluechtlinge
http://www.unhcr.org/dach/de/was-wir-tun/auf-dem-weg-zum-globalen-pakt-fuer-fluechtlinge
http://www.unhcr.org/dach/de/was-wir-tun/auf-dem-weg-zum-globalen-pakt-fuer-fluechtlinge/der-umfassende-rahmenplan-fuer-fluechtlingshilfemassnahmen
http://www.unhcr.org/dach/de/was-wir-tun/auf-dem-weg-zum-globalen-pakt-fuer-fluechtlinge/der-umfassende-rahmenplan-fuer-fluechtlingshilfemassnahmen
http://www.unhcr.org/dach/de/was-wir-tun/auf-dem-weg-zum-globalen-pakt-fuer-fluechtlinge/der-umfassende-rahmenplan-fuer-fluechtlingshilfemassnahmen
https://refugeesmigrants.un.org/sites/default/files/180528_draft_rev_2_final_1.pdf
https://refugeesmigrants.un.org/sites/default/files/180528_draft_rev_2_final_1.pdf
https://ec.europa.eu/home-affairs/sites/homeaffairs/files/20180503_declaration-and-action-plan-marrakesh_en.pdf
https://ec.europa.eu/home-affairs/sites/homeaffairs/files/20180503_declaration-and-action-plan-marrakesh_en.pdf
https://ec.europa.eu/home-affairs/sites/homeaffairs/files/20180503_declaration-and-action-plan-marrakesh_en.pdf
https://www.un.org/press/en/2000/20000317.dev2234.doc.html
http://europa.eu/rapid/press-release_IP-16-2434_de.htm
https://dieunbestechlichen.com/2018/10/george-soros-netzwerk-fuer-grenzenlose-migration-nach-europa/


Seite 3 von 8 
 

Rassenvermischung zur Abschaffung der europäischen 

Völker? 

Hierzu hat sich der ehemalige französische Präsident und Freimaurer Nicolas 

Sarkozy 2008 mehr als deutlich wie folgt geäußert: 

„Was also ist das Ziel? (…) Das Ziel ist, sich der Herausforderung der 

Rassenvermischung zu stellen. Die Herausforderung der Vermischung, die 

uns im 21. Jahrhundert gegenübersteht. Es ist keine Wahl, es ist eine 

Verpflichtung. Es ist zwingend! Wir können nicht anders, wir riskieren sonst 

mit sehr großen Problemen konfrontiert zu werden. Deswegen müssen wir 

uns ändern und wir werden uns ändern. Wir werden uns alle zur selben Zeit 

verändern: in Unternehmen, in Verwaltungen, in Bildung, in politischen 

Parteien. Und wir werden uns zu diesem Ziel verpflichten. Wenn dies von der 

Republik [also vom Volk, A.d.V] nicht freiwillig getan wird, dann wird der 

Staat Zwangsmaßnahmen anwenden.“ 

 

Neben Sarkozy gibt es noch eine ganze Reihe an einflussreichen Personen, 

die an der Abschaffung der europäischen Völker und Kulturen mitwirken, so 

auch zum Beispiel die Akademikerin und Philosophin Barbara Lerner Spectre, 

die dem israelischen Sender IBA-News 2010 bereits mitteilte: 

„Ich glaube, es gibt ein Wiederaufleben des Antisemitismus, weil Europa 

bisher nicht gelernt hat, multikulturell zu sein, und ich denke, wir werden an 

dieser äußerst schmerzhaften Umwandlung teilhaben, die stattfinden muss! 

Europa wird nicht mehr aus monolithischen Gemeinschaften bestehen, wie es 

noch im vorigen Jahrhundert der Fall war. Wir Juden werden eine zentrale 

https://www.youtube.com/results?search_query=sarkozy+rassenvermischung
https://www.youtube.com/results?search_query=Barbara+Lerner+Spectre+destruction
https://dieunbestechlichen.com/produkt/wenn-das-die-deutschen-wuessten/
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Rolle dabei spielen. Es ist eine riesige Umwandlung für Europa zu 

bewerkstelligen! Die Europäer gelangen jetzt in ein multikulturelles Stadium 

und uns Juden wird die dabei führende Rolle übel genommen. Aber ohne 

diese führende Rolle und ohne diese Umwandlung wird Europa nicht 

überleben.“ (Übersetzung von ruf-ch.org übernommen) 

Der US-amerikanische Militärstratege und Globalisierungsbefürworter Thomas 

P. M. Barnett sprach sich in seinen Büchern „Der Weg in die Weltdiktatur“ 

(2016) und „Drehbuch für den 3. Weltkrieg“ (2016) schockierend offen für die 

„Gleichschaltung aller Länder der Erde“ aus. Um das zu erreichen, soll laut 

Barnett durch eine Vermischung von Rassen eine „hellbraune Rasse“ in 

Europa entstehen. Zu diesem Zweck soll Europa daher jährlich 1,5 

Millionen Migranten aus Ländern der Dritten Welt aufnehmen. Das 

Endergebnis sei dann nach der Vision Barnetts und der Globalisten eine 

Bevölkerung mit einem durchschnittlichen Intelligenzquotienten (IQ) von 90, 

die zu dumm sei, um zu begreifen, aber intelligent genug, um zu arbeiten. 

Seine Botschaft an alle Kritiker und Widerständler: „Jawohl, ich nehme die 

vernunftwidrigen Argumente meiner Gegner zur Kenntnis. Doch sollten sie 

Widerstand gegen die globale Weltordnung leisten, fordere ich: Tötet 

sie!“ Echt „nett“ dieser Herr. 

Die Pläne zur Zerstörung der europäischen Völker sind aber schon viel älter. 

Der Anthropologe Dr. Earnest Hooton forderte in den 1940er-Jahren den 

deutschen Nationalismus einerseits durch Reduzierung der Geburtenzahl, 

andererseits durch „massenhafte Einwanderung“ – insbesondere durch 

nichtdeutsche Männer – zu zerstören. Damit sich kein großer Widerstand in 

der deutschen Bevölkerung rege, solle diese Umzüchtung langsam 

vonstattengehen. 

Der katholische Freimaurer Graf Richard Nicolaus von Coudenhove-

Kalergi hat sich bereits in den 1920er-Jahren stark für ein „Pan-Europa“ 

engagiert, unter Einschluss der afrikanischen Kolonien, das nach seinen 

geistigen Ergüssen von „Mischlingen“ einer „eurasisch-negroiden 

Zukunftsrasse“ bevölkert sein solle. Der Bankier Max Warburg bot 

Kalergi damals die beachtliche Summe von 60.000 Goldmark an, für 

einen Zeitraum von drei Jahren, um die pan-europäische Bewegung 

voranzutreiben. Der Kalergi-Plan stieß nach Ende des Zweiten Weltkriegs 

auf großes Interesse beim damaligen englischen Premierminister Winston 

https://web.archive.org/web/20180227060018/www.ruf-ch.org/RF_Archiv/2015/6/V%C3%B6lkervernichtung.html
https://www.youtube.com/watch?v=IHfwVYlqfTc
https://news.google.com/newspapers?id=fv9OAAAAIBAJ&sjid=dUwDAAAAIBAJ&pg=1949,2629864&dq=earnest+hooton+german&hl=en
https://www.thecrimson.com/article/1942/4/17/sorokin-opposes-hootons-plan-of-dispersing/
https://archive.org/details/PanEuropaCoudenhoveKalergi/page/n0
https://archive.org/details/Coudenhove-Kalergi-Praktischer-Idealismus-2/page/n25
https://archive.org/details/Coudenhove-Kalergi-Praktischer-Idealismus-2/page/n25
https://books.google.de/books?redir_esc=y&hl=de&id=w9RFAQAAIAAJ&focus=searchwithinvolume&q=warburg
https://books.google.de/books?redir_esc=y&hl=de&id=w9RFAQAAIAAJ&focus=searchwithinvolume&q=warburg
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Churchill, der Kalergis Vision als Basis zur Schaffung der „Vereinigten Staaten 

von Europa“ hernahm. Und was haben wir heute? Die Europäische Union! 

Wussten Sie übrigens, dass Angela Merkel den Europapreis 2010 der Europa-

Gesellschaft Coudenhove-Kalergi verliehen bekam? Dieser Preis wird alle 

zwei Jahre für „außerordentliche Verdienste im europäischen 

Einigungsprozess“ verliehen. 

Warum dieser Ausrottungswahn gegen die Deutschen 

und Europäer? Ein Tempelritter packt aus… 

Hierzu befragte ich für mein Buch „Wenn das die Menschheit wüsste…“ 

ein Mitglied eines Templerordens, den ich auf einem Kongress in 

Großbritannien kennenlernte. Folgende Aussagen machte er dazu (stark 

gekürzt): 

„(…) Meine Meinung ist, dass ein nationales Volk eben aufgrund seiner 

Herkunft und Kultur ein besseres Zusammengehörigkeitsgefühl aufbringen 

kann – man möge es als die ‚vereinende Kraft des Volkes’ bezeichnen – als 

ein ,Mischmasch’, der sich nirgends zugehörig fühlt und sich somit auch nicht 

wirklich für den Erhalt einer Nation einsetzen würde. Tatsache ist: Jeder 

Mensch bezieht seine Kraft von dort, wo seine Wurzeln sind. Also aus dem 

Land, in dem er geboren wurde. Des Weiteren greift er über seine Ahnenspur 

(Blut, Genetik) auf einen reichhaltigen Fundus an Wissen und Erfahrungen 

zurück. Ich würde dies als angesammeltes und vererbtes ,Volkswissen’ 

bezeichnen, sofern die nationale Ahnenspur weitestgehend lückenlos ist. So, 

und geht man jetzt her und unterbricht überall in einem Volk diese Ketten, 

diesen Zugang zum alten (spirituellen) Wissen, mit nicht-spirituellen 

Elementen bzw. jenen Elementen, die von sich aus nichts zu bieten haben an 

Intellekt und Spiritualität, so entstehen Nachkommen, die, zumindest 

genetisch betrachtet, nicht den vollen Umfang an Möglichkeiten ,in die Wiege 

gelegt’ bekommen haben, um das etwas veranschaulichender zu beschreiben. 

(…) 

Es strömen massenweise Menschen ins Land, die weder eine Schulbildung 

vorweisen können, noch kulturelle Werte mitbringen – uns also nicht 

‚bereichern’ – und zudem mit einem großen Hass- und Aggressionspotenzial 

nach Europa kommen. Und diese bekommen im Laufe der Zeit Kinder mit 

https://books.google.de/books?redir_esc=y&hl=de&id=UnB-DAAAQBAJ&q=warburg#v=snippet&q=churchill&f=false
https://archiv.bundesregierung.de/archiv-de/europapreis-fuer-die-bundeskanzlerin-418208
https://www.amazon.de/Wenn-das-die-Menschheit-w%C3%BCsste/dp/3938656891/ref=sr_1_1?__mk_de_DE=%C3%85M%C3%85%C5%BD%C3%95%C3%91&keywords=Daniel+Prinz&qid=1556978923&s=gateway&sr=8-1
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Einheimischen. Eine hoch entwickelte Seele könnte sich womöglich zweimal 

überlegen, ob sie in solch eine Familie noch inkarnieren und sich diesem 

Aggressionspotenzial hingeben will. (…) 

Grundsätzlich gibt es aber auch in der geistigen Welt eine hierarchische 

Struktur unter den Seelen, je nach Grad ihrer Seelenreife. Eine ,germanische’ 

Seele, vereinfacht formuliert, wird tendenziell weniger in Afrika inkarnieren 

wollen, sondern lieber dort, wo es an seine spirituelle und geistige 

Entwicklung anknüpfen und sich weiterentwickeln kann. Durch eine weltweite 

,Mischrasse’ soll die Möglichkeit den höher entwickelten Seelen anscheinend 

versperrt werden, damit sich durch das jahrtausendealte Wissen das Positive 

in der Welt nicht weiter ausbreitet. Die herrschende Machtclique denkt eben 

Jahrhunderte im Voraus.“ 

Ich wollte wissen, was das alles für uns in Deutschland bedeutet, 

worauf er entgegnete:  

„Eine ganze Menge und nichts zum Guten hin. (…) Doch damit werden nicht 

nur, bloß’ Menschen nach Deutschland und Europa importiert, sondern 

Armutsenergien, Armuts- und Mangelbewusstsein sowie Kriegsenergien! Dazu 

gesellen sich Hass- und Aggressionsenergien. (…) Und hier noch ein weiterer 

Aspekt bei der Sache: Es werden auch neue Krankheiten nach Europa 

importiert, die es auf unserem Kontinent nicht gab bzw. nicht mehr gab. 

Gehen Sie hin und fragen Sie mal Ärzte in Krankenhäusern, die viele 

Migranten behandelt haben. Viele von ihnen waren teilweise ratlos ob der 

mitgebrachten Krankheiten und Symptome. (…) 

https://dieunbestechlichen.com/produkt/wenn-das-die-menschheit-wuesste/
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Das, was gerade in Europa abläuft, ist aber eine Zwangseinwanderung von 

Migranten mit der gezielten Einschleusung von Massen an Leuten – fast 

ausschließlich jungen, kampferprobten und fortpflanzungswilligen Männern – 

aus Kulturkreisen, die teilweise völlig konträr bzw. schlichtweg ,inkompatibel’ 

zu den Kulturen der europäischen Nationalstaaten sind. Dafür sind die Völker 

auf diesem Planeten doch noch zu unterschiedlich. Das ist nicht schlimm und 

nicht unbedingt von Nachteil und soll jetzt auch nicht falsch verstanden 

werden. Die zahlreichen verschiedenen Kulturen bereichern unseren Planeten 

enorm und sie sind alle Teil der göttlichen Schöpfung und Vielfalt. Es ist 

sicherlich nicht dem blanken Zufall überlassen, dass die so zahlreichen 

Kulturen auf diesem großen Erdball überall verteilt leben und jedes Volk sich 

dabei frei entwickeln und entfalten kann und sollte, für sich und auch im 

friedlichen und vor allem respektvollen Nebeneinander mit anderen Völkern, 

gemäß seines seelischen Entwicklungsstands. 

Abschließend wollte ich wissen, was seinem Kenntnisstand nach das 

Universum bzw. die göttliche Schöpfung über die verschiedenen Rassen auf 

unserem Planeten denken würde. Hierzu meinte er: 

„Es ist der Wille der Schöpferkraft bzw. der göttlichen Quelle, dass es viele 

verschiedene Rassen auf der Erde gibt. Denn all die verschiedenen Rassen, 

Nationen und Kulturen ermöglichen es den Seelen, die hierher kommen, ein 

sehr breites Spektrum an Erfahrungen zu sammeln und verschiedenste 

Lernprozesse durchzumachen, welche notwendig sind, damit die Seelen sich 

überhaupt erst umfassend weiterentwickeln und heranreifen können. Wer 

jetzt diese Vielfalt an Völkern abschaffen und einen multikulturellen 

Einheitsbrei erschaffen will, nimmt willkürlich allen Seelen die Möglichkeit, 

dieses breite Spektrum an Erfahrungen zu durchleben und handelt somit 

gegen das göttliche bzw. schöpferische Prinzip. Das ist FALSCH und muss mit 

allen Mitteln verhindert werden. Die Bewahrung unserer europäischen 

Kulturen, unserer Völker und unserer geistigen Fähigkeiten ist unser 

Geburtsrecht und ihre Verteidigung gleichzeitig unsere oberste 

Pflicht! Dasselbe gilt für jedes andere Volk auf der Erde, denn jede 

Rasse hat eine Daseinsberechtigung. Jede Rasse ist in meinen Augen gleich 

wertvoll und sei es, dass wir uns gegenseitig zumindest bestimmte 

Lernprozesse ermöglichen, damit wir alle endlich aus unserem Tiefschlaf 

erwachen.“ 
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Das sind schon heftige, aber interessante Aussagen, die mich lange grübeln 

ließen. Man mag von Spiritualität halten was man will, aber hat dieser Mann 

recht mit seinen Ausführungen? Der US-Kongressabgeordnete Steve King 

appellierte jedenfalls in einem kürzlichen Interview mit dem Journalisten 

Hagen Grell an die Deutschen: 

„Seid stolz auf Eure Kultur, auf Eure Sprache und Eure Geschichte. (…) Die 

Deutschen sind die Eingeborenen dieses Landes. Es ist Euer Land und Euer 

Grund. Es ist Eure Geschichte und Eure Kultur und ihr habt das Recht und 

auch tatsächlich die Pflicht, alle diese wertvollen Anteile zu bewahren, und 

Eure Kultur und Gesellschaft für die kommenden Generationen zu 

verbessern.“ 

Aber was meinen Sie, werte Leserinnen und Leser zu den Aussagen des 

Tempelritters und von Steve King? Stimmen Sie mit ihnen überein oder 

haben diese Männer in einigen oder allen Punkten unrecht? 

Weitere brisante Hintergründe zum Thema „Masseneinwanderung“ und 

„Islamisierung“ sowie zu vielen weiteren politisch „unbequemen“ Themen 

finden Sie in meinen Bestsellern „Wenn das die Deutschen wüssten…“ 

und „Wenn das die Menschheit wüsste…“ 

 

https://www.youtube.com/watch?v=jmbssd99QS4
https://dieunbestechlichen.com/produkt/wenn-das-die-deutschen-wuessten/
https://dieunbestechlichen.com/produkt/wenn-das-die-menschheit-wuesste/

